

<http://ammar.org.ar/Ammar-se-hizo-presente-en-el.html>

# **Ammar se hizo presente en el Taller Nacional de la Asociación de Travestis, Transexuales y Transgéneros de Argentina (ATTTA).**

ammar.nacional

Fecha de publicación en línea: Lunes 29 de septiembre de 2014

- Noticias - Secretaría General -

---

Copyright © ammar.org.ar - Todos derechos reservados

---

**El viernes 25 de septiembre nos hicimos presente en el Taller Nacional de ATTTA en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires. Dentro del encuentro se realizó una Vigilancia Epidemiológica a Nivel País como se realizó en el año 2006 con el programa de VIH del Ministerio de Salud de La Nación, y el 2013 junto a la Fundación Hused y ONUSIDA y finalmente este, junto a la REDLACTRANS y AMFAR.**

Como representante de Ammar, Georgina Orellano (Secretaria General) asumió el compromiso de seguir apoyando la lucha por el reconocimiento de nuestros derechos y señaló durante este importante evento: "Tenemos que diferenciar lo que es la Trata de personas de lo que es el Trabajo Sexual, debemos seguir trabajando. A lo largo de los últimos 4 años, a nivel nacional y en diferentes provincias que ustedes también están presente se han llevado adelante políticas Anti trata que terminan prohibiendo el funcionamiento de wiskerías, cabarets, casas de cita, departamentos privados y a la vez también existen en algunas provincias edictos policiales que criminalizan la oferta de servicios sexuales en la vía pública. Nosotras vemos una criminalización ante una actividad que no se encuentra prohibida en la Argentina pero que tampoco está amparada ante un marco regulatorio. Es muy importante que una organización como la de ustedes apoye nuestras iniciativas. La prohibición que estamos teniendo con las diferentes leyes no es la solución y es ahí en donde debemos trabajar juntas, en busca de combatir la vulneración de nuestros derechos".

La asociación de Travestis, Transexuales y Transgéneros de Argentina (ATTTA), llevó adelante el encuentro Nacional del 25 al 26 de septiembre. Contando con la presencia de representantes tanto de Buenos Aires como del interior del país. Desde Ammar está planteado el compromiso de seguir trabajando juntas con las diferentes medidas e iniciativas desde las diferentes organizaciones.